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Le filtre d’un homme qui réfléchit 22.08.65 Soir P:57 Voilà la vraie filtration où tout le péché du monde 
et l’amour du monde sont morts, et cette âme ne puise qu’une seule chose. Nous y voilà, ne... Souvenez-vous-en ! Ne 
l’oubliez pas. Vous tous qui êtes à l’écoute par le téléphone, gardez bien ceci dans votre esprit. Quand un homme qui 
réfléchit porte sa réflexion sur Celui devant Qui il paraîtra, et sur ce qu’est la Parole de Dieu ; quand il se met à réfléchir, 
alors, quand il puise à travers Cela, il n’y a que le Saint-Esprit qui peut passer. Qu’est-ce ? C’est le germe, la Parole-
semence, depuis le commencement, là vous étiez en Dieu au commencement, et vous voici en train de puiser la Vie de la 
semence. La semence est dans votre cœur, par prédestination. Alléluia ! La semence est déjà là, par la prescience de 
Dieu, elle a été prédestinée. Et quand elle puise, elle ne peut puiser à travers rien d’autre que la Parole. Et alors, ça 
correspond au goût de l’homme qui réfléchit, de l’homme juste, de l’homme saint, qui voit la Bible, qui voit que Jésus-
Christ est le même hier et éternellement. Qu’est-ce qui entre à l’intérieur, dans ce lieu-là ? Cette Parole, c’est ce qui est 
dans le cœur. « Je serre Ta Parole dans mon cœur, afin de ne pas pécher contre Toi. » Qu’en est-il, quand elle puise à 
travers la Parole ? Il n’y a qu’une chose qui passera à travers la Parole, c’est le Saint-Esprit. C’est la seule chose qui peut 
passer à travers la Parole : le Saint-Esprit. Et le Filtre d’un homme qui réfléchit donne un goût à un homme saint. 

Ok, ainsi il typifie que la Parole est en fait une semence. Un germe de Vie, car une semence est une porteuse 
de vie. Elle porte la Vie, alors il veut que vous pensiez à la Parole de Dieu étant une semence. Un germe de 
vie. Et en tant que semence, elle est prédestinée à porter la vie. Autrement dit, regardez une semence, 
n’importe quelle semence. Ce que vous avez dans cette semence est ce que vous obtenez. La Bible dit : « et 
chaque semence selon son espèce. » Ainsi, la génétique a commencé lorsque Dieu a prononcé ces 
paroles : « chaque semence selon son espèce ». Il l’a appelé prédestinée. Pourquoi a-t-il dit qu’elle était 
prédestinée ? Parce que tout ce que cette semence deviendra a été placé dans l’ADN de cette semence. Et 
au bon moment, avec la bonne Lumière, et avec la bonne quantité d’arrosage, elle commencera son voyage, 
ou elle commencera à manifester tout ce qui est dans cette semence. 

La Parole parlée est la Semence Originelle 1 18.03.62 P:75 Donc, Jésus est la Parole manifestée. Lui et la 
Parole sont une seule et même chose, voilà pourquoi Elle a été à ce point manifestée en Lui, si parfaitement. 
C’est pour ça que Dieu S’est manifesté si parfaitement en Jésus, c’est parce qu’Il était la Parole-Semence, la 
Parole-Germe Elle-même. Le Germe qui est à l’intérieur de la Semence, c’est la Vie de la Semence. 
Vous saisissez ? Voyez ? C’était la... Il était la Parole-Germe de Dieu. Le Germe est l’Esprit ; le Germe est l’Eau. 
Et Jésus a dû être percé là-bas, pour que cette Semence puisse faire jaillir Sa Vie, afin d’arroser d’autres 
semences qui allaient venir. Est-ce que vous voyez ? Il a même dit : « J’ai encore d’autres brebis... J’en ai encore 
d’autres qui ne sont même pas de cette bergerie. » Elles vont voir Cela. Elles vont recevoir cette Parole et s’en tenir 
strictement à Elle. Aussi J’envoie l’Esprit pour qu’Il L’arrose, et Elle produira exactement ce qui a été 
prévu. Elle produira des miracles. Elle produira la Puissance de Dieu. Elle produira. Et cette semence, étant de la 
même espèce que la Semence, elle ne niera rien. Elle ne peut pas dire : « Monsieur le grateron, viens vivre avec 
moi. » Non. Non monsieur. Non, non. Elle ne fera pas ça. Jamais. Elle ne se croisera tout simplement pas. On ne peut 
pas croiser la mort avec la Vie. Vous ne pouvez pas être mort et vivant en même temps. Ah. Voyez ?  
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Remarquez qu’il a dit : « (le germe qui est à l’intérieur de la semence, c’est la vie dans la semence). » 

Et puis il a dit : « Et cette semence, étant de la même espèce que la Semence, elle ne niera rien. » Donc, 

étant donné que c’est une semence de la même espèce que sa semence, alors elle ne peut rien nier de ce 

qu’Il a dit : Car un homme est tel que les pensées de son cœur et c’est de l’abondance du cœur que la bouche 

parle. Alors ce que Jésus disait, Il l’était. C’est son ADN qui apparaît. Et votre ADN se manifeste pleinement 

lorsque vous dites ce qu’Il a dit. Oh, j’espère que vous comprenez ce que je dis. 

Dieu est la Vie, n’est-ce pas ? Et Il est la Parole. Par conséquent, bien qu’Il soit un être invisible, car Il est 

un être Esprit, il a cependant en lui un ADN, et c’est sous la forme de la Parole. Ainsi, l’ADN de Dieu est 

Sa Parole. À votre avis, pourquoi Dieu a-t-il fait l’homme à Son image ? d’après sa ressemblance ? Il faisait 

de nous des porteurs de son ADN, de Sa vie.  

Maintenant, regardez, votre ADN contient tous les détails de votre existence. Je veux dire les attributs et 

les caractéristiques qui font de vous ce que vous êtes, et donc si vous êtes l’un de Ses enfants, alors vous êtes 

la semence de Sa semence, la Vie de Sa vie. Alors Il a dû placer une partie de Sa propre Vie en vous pour 

S’exprimer. C’est ce que vous êtes.  

Vous voyez que le miracle dans votre vie est que vous avez été conçu une autre semence : « vous avez été 

conçu dans le péché, façonné dans l'iniquité, et venu au monde en professant des mensonges. » C’était 

la semence humaine de vos parents terrestres. Et comme toute autre semence, vous venez à l’image et à la 

ressemblance de vos parents terrestres, mais Dieu par prédestination a planté dans cette semence une autre 

semence, Sa Semence. 

Maintenant, Il n’a pas fait cela avec chaque semence. Il vous a choisi en sachant d’avance pour quelle semence 

Il ferait cela. Donc, Dieu vous a choisi et n’a pas choisi d’autres. C'est aussi simple que cela. 

Et Il vous a choisis pour naître à Sa ressemblance un jour et pour manifester Sa Vie et Sa nature. Mais parfois, 

vous êtes plus à l’aise dans la nature de vos parents que dans le fait de refléter Sa nature. Laissez-moi vous 

expliquez. 

Frère Vayle, en tant que semence de Dieu, a quand même eu beaucoup de difficulté à ne refléter totalement 

que la nature de Dieu. Il a dit à frère Branham : « Voudrais-tu prier pour moi. Je veux cet amour que tu as. » 

Maintenant, il regardait Sa nature, la façon dont il réagissait à certaines choses, à certaines épreuves qu’il 

avait. Mais frère Branham a dit : « Frère. Lee, tu as cet amour. » Frère Branham a dit : « Peut-être que tu ne 

comprends tout simplement pas ce qu’est l’amour », il a demandé : « fais-tu des choses pour les autres simplement parce 

que tu es chrétien, que tu ne ferais pas autrement ». Et frère Vayle a répondu : « Oui, tout le temps. » Et frère 

Branham a dit : « C’est ça l’Amour. C’est la raison pour laquelle tu le fais. » 

Maintenant, vous pourriez dire : « Alors pourquoi avait-il la gâchette si facile ? » Eh bien, il avait la gâchette 

facile, et cependant il n’aimait pas ça. Vous voyez, il avait cette nature avec laquelle il est né, qui était le 

résultat de ses parents humains. Mais à l’intérieur se trouvait cette autre nature, cette nature de Dieu. Et la 

nature humaine était si forte, et la nature de Dieu est si timide, que vous pouviez voir davantage cette nature 
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de gâchette facile que vous ne pouviez voir sa nature de Dieu. Mais vous avez vu son amour et sa dévotion à 

la Parole de Dieu, mais vous pouviez aussi voir cette autre nature. Donc, cela l’a dérouté, ainsi que vous. 

Mais Dieu savait ce qu’il y avait en lui, alors Dieu, dans sa sagesse, a permis au diable de rendre frère Vayle 

malade jusqu’à ce qu’il devienne si faible que sa nature terrestre n’avait plus de combat en lui. Et puis l’a 

ramené à la maison avec ce doux esprit qui ne faisait que se manifester.  

L’apôtre Paul était pareil. Il a dit dans 2 Corinthiens 12.7 Et de peur que je sois enorgueilli outre mesure, à cause 
de l’abondance des révélations, il m’a été donné une écharde dans la chair, le messager de Satan pour me souffleter, afin 
que je ne sois pas exalté outre mesure. 8 Pour cette chose, j’ai prié le SEIGNEUR trois fois, afin qu’elle se retire de moi. 
9 Et il (Dieu) m’a dit : Ma grâce te suffit ; car ma puissance s’accomplit dans la faiblesse. Je me glorifierai 
donc plus volontiers dans mes infirmités, afin que la puissance de Christ repose en moi.  

Essayer de rendre un service à Dieu 18.07.65 Matin P:20 Nous voyons que Dieu avait une manière 
de faire les choses, mais David, qui venait d’être béni par Dieu en devenant roi, pensa qu’il pourrait faire 
quelque chose pour Dieu. Mais il ne s’y prit pas de la façon correcte. Nous remarquons que Dieu révèle Sa 
Parole en Sa saison prédestinée. Comment Martin Luther aurait-il pu connaître le Message d’aujourd’hui ? Comment les 
presbytériens pouvaient-ils... Comment Martin... ou l’église catholique pouvait-elle connaître le Message de Martin 
Luther ? Comment John Wesley aurait-il pu connaître le Message de Luther ? Comment Wesley aurait-il pu connaître le 
Message pentecôtiste ? Ou comment les pentecôtistes pourraient-ils connaître ce Message ? Voyez-vous ? Il le révèle en Ses 
saisons, parce que c’est une semence ; et, au fur et à mesure qu’elle croît et mûrit, Il se révèle. 

Donc, frère Don était à peu près pareil. Il voulait tellement rentrer à la maison qu’il a commencé à déballer 

il y a des années. Sa devise était : « Dernier jour, dernier dollar ». Mais le problème était que, bien que son 

motif soit juste, il voulait rencontrer Dieu à sa manière. Et donc, quand il était à l’hôpital pendant 7 

semaines, il ne pouvait pas comprendre pourquoi Dieu ne le prenait pas. Et alors, il s’est fâché contre le 

médecin qui lui a sauvé la vie et le personnel qui s’est occupé de lui et même contre ses proches et sa famille.  

Ainsi, lors de ma dernière visite au cours de la 7e semaine, je lui ai dit : « Frère Don, je sais combien tu as souffert 

et tu veux seulement rentrer à la maison. Mais tu ne rencontreras jamais Dieu dans ta condition actuelle. Tu t’agites trop. 

Dieu veut que tu meures à toi-même avant qu’Il ne soit prêt à te prendre. Tu dois être doux. On se souviendra de ton 

témoignage. Il veut que ce soit si doux qu’ils sauront que tu es chrétien. Si tu n’es pas prêt à rencontrer Dieu selon Ses 

conditions, Il te laissera simplement étendu-là à regarder vers le haut sans nulle part où aller. Il veut te rencontrer selon 

ses conditions, pas selon tes propres conditions. »  

Je lui ai dit : « Frère Vayle voulait aussi partir depuis 20 ans ou plus. Il m’a dit qu’il avait fait sa réservation pour 

rentrer à la maison depuis plus de 20 ans. Mais il ne pouvait pas comprendre pourquoi Dieu n’était pas prêt à le prendre. 

Un jour, à 97 ans, il dormait dans son lit et ne réagissait à rien. Le frère a dit qu’il était dans le coma depuis une semaine, 

donc il ne saurait probablement même pas que je suis ici. Alors, je suis allé prier pour lui et j’ai posé ma main sur la 

sienne. Il ressemblait à un squelette de 80 livres. J’ai posé ma main sur la sienne et j’ai dit : « frère Vayle ». Et j’ai été 

surpris, il a ouvert les yeux et a dit : « Oh, Brian, comme c’est merveilleux. » Il avait un esprit si doux. Moins d’une 

semaine plus tard, il était parti, il était décédé.  
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Et frère Don a reçu ce que je lui avais dit, Il m’a dit : « Oui, je sais que tu as raison, veux-tu prier pour moi ? » Et 

c’est ce que nous avons fait. Et j’ai prié pour que Dieu le ramène à la maison. 

Puis, peu de temps après, il a été libéré de l’hôpital et pouvez rentrer chez lui. Il a raconté à sa femme ce 

qui s’était passé et il a arrangé les choses avec elle et avec ceux qui l’entouraient. Puis, une semaine plus 

tard, il a dû rentrer, et peu de temps après, Dieu l’a repris, il était prêt selon les conditions de Dieu.  

Et vous savez, Dieu le préparait depuis des années. Il a subi la même opération environ 3 ans auparavant, et 

il était conscient que Dieu se préparait à le prendre. Il savait que son temps était compté, mais il était toujours 

pris entre les deux mondes, le sien et celui de Dieu. Dieu lui a même donné un rêve qu’il avait eu et qu’il 

ne comprenait pas à l'époque. Mais dans le rêve, il y avait deux sœurs qui l’ont salué en disant : « Don, nous 

ne nous attendions jamais à te voir ici. Et il a dit, Frère Branham a dit : « Vous seriez surpris de voir qui a réussi à 

entrer ». 

Et que la vérité soit connue, ces deux sœurs sont mortes il y a quelque temps, l’une environ un an avant, et 

l’autre environ 6 mois avant. Donc, elles attendaient qu’il vienne comme le rêve le lui disait. Et je crois 

qu’elles étaient là pour le saluer, de même que Dieu lui a montré que cela se passerait de cette façon. 

Alors, soyez au repos mes amis. Dieu a tout sous contrôle, montrant à quel point Il est un grand Père aimant. 

Il connaît votre fin dès le commencement, et il n’a pas besoin et ne demande pas notre contribution. Il 

réalisera Son plan comme Il l’a planifié avant même que le monde n’existe. Rappelez-vous, tant que vous 

êtes dans le corps de cette mort, vous n’avez aucune pensée (à vous). Lâchez prise et laissez Dieu avoir Sa 

voie merveilleuse et admirable. 

Même le prophète David a permis à son propre esprit de mettre l’arche sur les épaules de ceux qu’il désirait, 

plutôt que sur les épaules des Lévites, comme Dieu le voulait. Ainsi, parfois, le Saint-Esprit en nous voit ce 

que Dieu veut. Mais Il laisse notre propre esprit en nous, faire notre propre choix quant à la façon dont cela 

devrait être fait. Et nous devons apprendre à crucifier nos propres désirs et à laisser Dieu suivre Sa voie. 

Dieu a permis à frère Vayle d’être allongé sur le dos, et de n’avoir plus de frère Vayle prêt à se battre, avant 

qu’Il ne le prenne. Il n’aura pas cette gâchette facile là-bas. Dieu ne le permettra pas. Frère Branham nous a 

dit : « Le caractère avec lequel nous partons, c’est le caractère que nous aurons là-bas. » Ainsi, l’esprit avec 

lequel vous êtes né doit mourir pour laisser place à Son Esprit qui est en vous. Alors nous passerons l’éternité 

avec cet Esprit.  

Romains 8.11 Mais si l’Esprit de celui qui a ressuscité Jésus des morts habite en vous, celui qui a ressuscité Christ 

d’entre les morts vivifiera aussi vos corps mortels, par son Esprit qui habite en vous. 

Alors, frère Branham a dit dans son sermon : Ecoutez-Le 15.12.56 Et chaque Parole de Dieu est une Semence. 

Et si cette Semence peut être plantée près de la Fontaine inépuisable de Vie qui est Christ, le croyant doit boire 

au-delà de ce qu’il s’imagine, boire et pousser. Faites pousser toute chose dont vous avez besoin, car cela est 

en vous quand vous recevez Christ. Et nous sommes plantés ensemble en Christ. Et Il est la Fontaine inépuisable de 

Vie. Et n’ayez jamais peur de demander de grandes choses. Dieu veut que vous demandiez de grandes choses. Il ne veut 
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pas que vous soyez mesquin et juvénile. Il veut que vous demandiez de grandes choses afin que votre joie soit 

parfaite. Pouvez-vous vous imaginer un petit poisson d’environ cette taille, là dans l’océan Atlantique, dire : « Je ferais 

mieux de boire juste un tout petit peu de cette eau, de peur que ça ne s’épuise » ? C’est un non-sens. 

Pouvez-vous vous imaginer une petite souris d’à peu près cette taille, là dans ces grands greniers d’Egypte, dire : « Je 

ferais mieux de ne manger que deux grains par jour, parce qu’avant que l’été n’arrive, mon stock 

peut s’épuiser »? Eh bien, c’est un non-sens. Même s’il y avait eu un million de rats gros comme ça, ils n’auraient 

jamais épuisé cela. Et quand bien même on aurait des milliards et des milliards de tonnes de poissons, ils ne termineraient 

jamais l’eau. Et combien de fois nous pourrions multiplier cela ! Vous ne pouvez jamais épuiser la puissance et la 

miséricorde de Dieu pour Ses enfants. Il est la Fontaine inépuisable de Vie. Il vous suffit de boire, et de boire 

continuellement. 

Ainsi, les deux frères sont morts avec dignité et Dieu les a honorés et les a ramenés à la maison. 

Ceux d’entre vous qui ne semblent pas pouvoir surmonter vos épreuves, c’est parce que vous devez d’abord 
vous surmonter vous-même. Vous vous demandez peut-être pourquoi Dieu ne vous guérit pas. Peut-être 
que vous n’êtes pas encore prêt à être guéri. Peut-être que le problème est que vous vous mettez en travers 
du chemin. Alors, lâchez prise et laissez Dieu faire ce qu’Il veut. Peut-être avez-vous quelque chose à faire 
? Peut-être que votre opinion de vous-même se met en travers de votre chemin et que Dieu vous attend.  

Frère Branham a dit : « Mon plus grand ennemi, c’est moi-même. » Et vous ? Avez-vous balayé votre propre 
maison ?  

Dans La puissance de Dieu pour transformer 11.09.65 P: 98 Maintenant, quelle est la 
transformation ? (Rapidement.) Comment l’obtient-on ? Qu’est-ce qui opère la transformation ? C’est Dieu 
par l’Esprit de Sa Parole. Il transforme. Il plante Sa Semence, Il déverse Son Esprit dessus, et Elle donne 
du fruit. Son Saint-Esprit transforme la Semence-Parole en une confirmation de son espèce. Le genre 
de semence que vous êtes montre ce qu’il y a en vous. Vous ne pouvez pas le cacher. Tout ce que vous êtes 
à l’intérieur se manifeste à l’extérieur. Vous ne pouvez pas empêcher cela. Vous ne pouvez faire de cet arbre autre 
chose que ce qu’il est. Vous voyez, c’est ce qu’il en sera. Le Saint-Esprit transforme les semences qui sont à 
l’intérieur de ce dernier. Peu importe le genre de semence dont il s’agit, Il la transformera. Si c’est 
le mal, elle produira le mal. Si c’est un hypocrite, elle produira un hypocrite. Si c’est une Parole 
authentique de Dieu, Elle produira un fils ou une fille de Dieu authentique, au travers du Filtre 
d’un homme qui réfléchit. Quand la Semence sort, elle vient au travers de Cela ; Elle produit un fils ou une fille de 
Dieu.  

Alors, quel genre de semence êtes-vous ? C’est la question qu’il veut que nous examinions ici. Quel genre 
de semence sommes-nous ?  

La Parole parlée est la Semence Originelle 2 18.03.62 P :109 Christ est maintenant en train de Se choisir 
une Épouse, qui doit être fécondée par Sa Semence-Parole à Lui, dans Son sein, Son sein spirituel, dans–dans Sa 
pensée, et Elle n’y mélangera aucune saleté dénominationnelle. Elle est une vierge, qui Lui appartient à Lui. Oh, je me 
rappelle, assis là dans la pièce, j’y suis resté trois jours, à prier et à m’attendre au Seigneur, et à jeûner. Quand j’ai été 
saisi par ça, j’ai pensé : « Ô Dieu, qu’en est-il ? Me voici dans cette situation. Me voici. Si je présente tout 
ça à l’église, où en serai-je ? Je les aurai mis sur la corde raide. Qu’est-ce que je peux faire ? J’ai bien 
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vu ce qu’il en est de l’église : tous les types et toutes les ombres, et tout le reste, le démontrent, qu’elle 
est finie. Qu’est-ce que Tu vas faire ? » Alors j’ai pensé à cette Parole : « Je restituerai, dit l’Éternel. Je 
restituerai. » Rappelez-vous le vieux pin, quand le feu s’abat sur cet arbre et le réduit en cendres ; mais il réussit à laisser 
tomber une semence. Cette semence en produit un nouveau. C’est vrai. Les vieux arbres ont été brûlés par l’organisation et 
tout le reste, mais il y a une Semence de la Parole, qui est toujours là. La Parole de Dieu, Elle reviendra, Elle Se reproduira, 
aussi sûr que deux et deux font quatre. Oui. Bon, donc, Elle ne manquera pas le but.  

Donc, il parle de la façon dont Dieu transforme cette semence par Son Esprit. Sa semence, quel que soit son 
état, Dieu est ici pour transformer cette semence par Son Esprit et Sa Parole. Rappelez-vous, ce n’est rien 
de ce que vous pouvez faire, laissez cela simplement à Lui. « Ce n’est pas celui qui court, ni celui qui veut, mais 
Dieu qui fait miséricorde. » Et c’est ce dont chacun de nous a besoin, c’est Sa miséricorde.  

La puissance de transformation 31.10.65 Matin Vous voyez où nous devons marcher ? Vous comprenez ? De 
même aux jours de la Parole-semence de Noé, il construisit une transformation flottante de la terre au ciel. 
Cela semblait fou aux gens, d’avoir un petit culte comme Noé en avait. Et il leur parlait, disant : « Ainsi dit le 
Seigneur : Dieu a parlé, et il pleuvra. » La science et les gens instruits et religieux de l’époque disaient : « Regardez 
ce vieux charlatan. Il devient vieux, il perd la raison. » Voyez ? Mais il avait raison, parce qu’il était un prophète 
confirmé. Et alors, au temps de la fin, son message fut vraiment confirmé. Que ferait-il ? Il se transforma, de la 
terre à la Gloire, par une arche, la Parole qu’il prêchait. Il fut transformé. La vaporisation scientifique a 
détruit le reste d’entre eux dans le jugement. Ils pourrirent sur les eaux du jugement, du déluge. Qu’est-ce que les gens 
essayent de faire aujourd’hui, dans ce grand âge scientifique de l’instruction, l’église d’Eden, restaurée à nouveau en son 
Eden, à sa condition scientifique, au lieu de la Parole ? La Parole ? Est-ce qu’ils exaltent la Parole de Dieu ? Les 
gens essaient-ils d’exalter la Parole de Dieu, ou essaient-ils de s’exalter eux-mêmes ? Qu’en est-il, je 
me le demande ?  

Et puis nous nous demandons pourquoi le monde pourrit sous la guerre bactériologique. Il a dit : « Le monde 
a choisi la science plutôt que la Parole. » Et quels ont été les résultats ? le monde est plus malade qu’il ne l’était 
sans la science. Et ceux qui ont choisi la science (même si c’était une fausse science) plutôt que la Parole, ce 
sont ceux qui sont les plus malades parmi nous. Et les preuves sont très évidentes. 

La Semence n’hérite pas avec la balle 18.02.65 P :33 Remarquez, Sara, l’aigrette, qui avait le pollen. Cette 
nation juive est née d’elle... de Sara engendra Isaac, Isaac engendra Jacob, Jacob engendra les patriarches, et les 
patriarches engendrèrent une nation. Marie, la vierge, la foi, produisit la vraie Semence Parole spirituelle 
faite chair. Vous voyez ? Les trois femmes, trois femmes par qui cette semence a été transportée. L’une 
d’elles était en fait un adultère sous la polygamie. La seconde était une femme libre, et la troisième 
n’avait aucune liaison sexuelle, mais par la foi elle crut la Parole de Dieu. Agar, Sara... Sara et Agar 
étaient toutes les deux par le sexe, mais Marie était vierge, par la puissance d’une Parole promise de Dieu. C’est 
vrai !  

Oh, oh là là ! C’est tellement important, je devais juste m’arrêter ici. Remarquez que les trois 
femmes avaient une semence, mais l’une d’elles n’a rien fait pour obtenir cette semence, elle 
a simplement cru à la promesse de Dieu pour elle. 

Le Chef-d’œuvre 05.07.64 P:69 Maintenant Il fait la même chose, par Sa méthode qui ne change jamais. Nous 
voyons, dans Malachie 3, qu’Il a dit : « Je suis Dieu, Je ne change pas. » Il ne peut pas changer Sa méthode. 
Donc, Il a commencé avec Abraham. Après la chute du premier chef-d’œuvre, Il a commencé avec Abraham, sur une 
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fondation, à construire un autre chef-d’œuvre. Au Jour de la Pentecôte, Il a commencé à construire un autre Chef-d’œuvre, 
la Parole-Semence originelle. Il a commencé dans la première Église. Qu’est-ce que c’était ? La Parole-Semence, 
la Parole manifestée, la promesse qui avait été faite. Joël avait dit : « Il arrivera que dans les derniers jours, 
dit Dieu, Je répandrai Mon Esprit sur toute chair ; vos fils et vos filles prophétiseront, vos vieillards 
auront des songes, vos jeunes gens auront des visions. » Ce qu’Il ferait dans les derniers jours, les deux, les 
deux derniers mille ans. 

Nous voyons les 86 signes et événements qu’Il accomplit à Sa Parousia, et aucun d’entre eux n’a eu besoin 
de l’aide de quelqu’un d’autre pour le faire. Jésus a dit : « dit nous les signes qui suivront Sa Parousia, 
et Il est en nous ici pour vouloir et faire Son bon plaisir, pas le nôtre », et Il place cette volonté 
pour faire ce qu’Il veut faire en vous. Donc, Il fait tout. Alors pourquoi s’inquiéter du signe et de 
l’événement numéro 82, Il fera exactement comme Il a fait les signes 1 à 81. 

La Parole parlée est la semence originelle 2 18.03.62F P:190 Dieu n’a jamais fait passer les signes avant 
Sa Parole. (Amen. Celle-là, elle écorche vraiment.) Dieu n’a jamais fait passer les signes avant Sa Parole. Ils ont été 
ajoutés pour servir de preuve à la Parole, mais c’est la Parole qui vient en premier.  

C’est exactement scripturaire. Ils dirent : « Quels seront les signes de Ta Parousia. » Quels seront les signes que 
Tu seras ici. Et il a dit que ce signe se produira, et puis ce signe se produira, etc. Il nous a donné 52 des 86 
signes, et Paul, Pierre, Jacques et Jean ont ajouté le reste. Les signes sont venus après Son arrivée, Il était 
ici et puis les signes ont commencé.)  

Frère Branham poursuit : « Pour le prouver : Élie a dit à la femme : « Fais-moi d’abord un gâteau » ; regardez 
ensuite le miracle se produire. Venez d’abord à la Parole, et regardez ensuite le miracle. C’est à la 
Parole-Semence Elle-même que le Saint-Esprit donne l’énergie. Comment un messager envoyé de Dieu 
pourrait-il ne croire qu’une partie des Écritures, et pas toute la Parole, En nier une partie ?  

 

La Parole parlée est la Semence originelle 2 18.03.62F P:85 Donc, le sein, Ève a reçu une parole qui 
était la mauvaise semence. Maintenant écoutez très attentivement, là. Nous allons faire pénétrer ça à fond, si le 
Seigneur le veut. Elle a reçu la mauvaise parole. Qu’est-ce que cela a eu pour conséquence ? C’était le 
mensonge de Satan, il disait « qu’elle serait sage ». « Eh bien, elle pourrait faire partie de la grande église. Elle 
serait bien considérée dans la ville. Allons, elle serait comme les autres. » Hum ! Bien sûr. C’est exactement ce que 
l’épouse de Jéhovah a cru. C’est exactement ça. C’est exactement ce que Satan aurait essayé de dire, 
quand la Parole est venue à Marie. Mais elle s’est vite débarrassée de lui. Elle disait : « Comment est-
ce possible ? » Il a dit : « Le Saint-Esprit te couvrira de Son ombre. C’est la Parole de Dieu. » Elle a dit : 
« Qu’il me soit fait selon Ta Parole. » C’est ce qui a produit la Vie. Voilà. « Eh bien, sais-tu, » Satan a dit : « tout 
le monde va se moquer de toi. » Cette jeune fille aux joues roses n’a pas du tout prêté attention à ça. Tout de suite 
elle s’en est allée en Judée. « Tu sais, je vais avoir un bébé », avant qu’elle ait senti quoi que ce soit, parce 
que la Parole était déjà implantée là. Un point c’est tout. Elle n’a pas eu besoin de passer dans la ligne de prière une 
deuxième fois, vous savez. Non, non. Non monsieur. Non monsieur. Elle y a cru. Elle n’avait aucun signe d’une 
vie en elle. Elle n’avait absolument rien comme signe de grossesse. Elle n’a absolument rien senti. Comme... 
Tout était exactement comme auparavant. Mais elle s’en est allée, elle disait à tout le monde : « Je vais avoir mon 
bébé. » Pourquoi ? « Dieu l’a dit. » Qu’est-ce que c’est ? La Semence Royale d’Abraham.  
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Maintenant, écoutez, nous croyions que la Parole de Dieu parlait de la parousia de Dieu avant même de 
savoir quoi que ce soit sur l’existence des signes et des événements associés à Sa Parousia. Pourquoi ? Parce 
qu’Il a dit qu’Il nous apparaîtrait, Il a dit qu’Il Se manifesterait à nous, parce qu’Il a dit qu’il y aurait une 
Parousia en ce jour. Parce que frère Branham a dit des milliers de fois, « Il est ici », « Sa présence est parmi 
nous », Parce qu’Il a dit qu’Il descendrait avec un CRI, qui est un Message. Et que Dieu a dit non seulement 
qu'Il serait ici avec un CRI, mais aussi qu'Il descendrait et serait ici avec une VOIX qui est une résurrection. 
Et non seulement cela, mais il descendrait aussi avec une TROMPETTE, ce qui est un enlèvement.  

Nous recherchons donc les trois. Nous ne sommes pas satisfaits de dire : « J'ai reçu le Message, le Cri, 
donc c'est tout ce dont j'ai besoin ». Nous voulons tout, le Cri, la Voix et la Trompette, parce que 
nous voulons tout ce qu’Il est descendu nous donner. Et nous croyons que le reste se manifestera à nous, 
tout comme le Cri. 

La puissance de transformation 31.10.65 Matin P:117 Regardez ici. Combien ont vécu cette expérience ? 
Chacun d’entre nous. Nous avons vécu cette expérience. Parce qu’Elle a été parlée, Elle a été cru, et la Parole 
est sortie et est tombée dans le lit du cœur, et de là Elle a poussée directement. Vous transformant, 
Son Saint-Esprit transforme la Semence-Parole à Sa ressemblance. Tout comme un poirier produit une 
poire, un pommier une pomme, des choses comme cela ; Sa Parole produira des fils et des filles de Dieu. C’est 
ce qu’Elle est censée faire. 

La sagesse contre la foi Dim 01.04.62 P:87 Maintenant, maintenant, vous voyez bien que la Parole semence 
ne peut donc pas grandir dans l’atmosphère de la connaissance. N’est-ce pas ? Vous voyez ? Dès que la 
connaissance est mêlée à la foi, elle meurt sur le champ. Ève vint et dit : « L’Eternel Dieu a dit que le 
jour où nous en mangerons, ce jour-là nous mourrons. » Ensuite, elle s’arrêta pour voir ce qu’il dirait. Il dit : 
« Mais écoute, ma chérie, toi, charmante petite créature (vous voyez ?), sûrement que Dieu t’a créée dans un but. Tu sais, 
c’est vrai. Tu vois ? Tu es une femme ; tu as été créée dans ce but. C’est ce qu’il en est. Maintenant tu ne le sais pas, mais 
tu as été créée dans ce but. Oh ! que tu es une charmante petite créature, ma chérie. Regarde ces petites mains 
délicates. (Vous voyez ?) Eh bien, certainement il voulait… Certainement… » « Mais Il a dit que si nous–si nous 
le faisions, nous mourrions. » Il a dit : « Mais, oh ! Penses-tu qu’un bon Père aimant, Dieu, de surcroit, 
ferait une chose pareille ? » Que fit-elle ? Elle écouta le raisonnement, accepta sa sagesse et dit : « C’est 
un arbre agréable ; un arbre désirable » ; et elle est tombée dans le panneau. C’est exact. Et dès qu’elle le fit, 
que s’est-il passé ? Ce qui arriverait à n’importe quelle femme. Dès qu’on tombe dans le panneau, tout est fini 
là même. C’est vrai. Maintenant, vous voyez, la semence qu’elle portait, et elle allait finalement devenir mère… 
Selon la volonté de Dieu, par une Parole parlée, elle serait finalement devenue une mère, mais elle n’a pas su 
attendre, elle est passée par ça.   

Oh, ne pouvez-vous pas voir à quel point Sa Parole est pure. C’est tout ce dont vous avez besoin en cette 
heure ou à n’importe quelle heure. C’est une pure semence-parole. Si vous La mélangez avec n’importe 
quoi d’autre et ce n’est plus une semence-Parole pure, une pure vie-Parole. 

La Parole parlée est la Semence originelle 2 18.03.62 P :173 Le premier fils était une Semence 
Parole parlée de Dieu. Il lui a été donné une épouse. (Je ne fais que récapituler l’Esprit et je reprenais ce que j’ai dit. 
Vous voyez ?) Une épouse, pour qu’il se reproduise. Elle est tombée. Voyez-vous, c’est ce pourquoi l’épouse a été 
donnée, pour qu’il se reproduise, qu’il produise un autre fils de Dieu. Mais elle est tombée, par l’hybridation, voyez-vous. 
Pour qu’il se reproduise ; mais elle est tombée, elle l’a conduit à la mort. Le deuxième Fils, une Semence Parole parlée de 
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Dieu, il Lui a été donné une épouse, tout comme à Adam. Mais avant qu’Il puisse l’épouser, elle aussi était tombée. En 
effet, il lui avait été donné le libre arbitre, comme à la femme d’Adam, de croire la Parole de Dieu et vivre, ou d’En douter 
et mourir. Elle a douté.   

La Parole parlée est la Semence originelle 2 18.03.62F P:162 Maintenant, le pouvoir de l’Église qui 
croit. Christ a tout pouvoir dans les cieux et sur la terre. Vous croyez ça ? Et s’Il était en vous ? Christ a-
t-Il tout pouvoir ? Matthieu 28.18. Très bien. Il est la Parole Semence, dans Son Corps, et Lui, en nous, 
devient la Semence Parole en nous. Tout ce que Dieu était, Il l’a déversé en Christ ; et tout ce que Christ était, 
a été déversé dans l’Église. C’est ça le pouvoir.  

La Parole parlée est la Semence Originelle 2 18.03.62 P:146  Prenons Jean 20, pour commencer. Très 
bien. Prenez Jean, chapitre 20, et, voyons voir. Jean, chapitre 20, et nous allons commencer, oh, je dirais, vers le verset 
19. Jean 20, je crois que c’est bien ce que j’ai noté ici, et nous allons commencer au verset 19. Maintenant écoutez 
attentivement. Je vous mets au défi d’y croire. Oh, je me sens vraiment bien. Oh, si je pouvais seulement... Je voudrais 
juste voir le Saint-Esprit venir se blottir ici, comme ça, voyez-vous, dire : « Allons, c’est Moi. » Écoutez. Le soir de ce 
jour, qui était le premier de la semaine, les portes du lieu où se trouvaient les disciples étant 
fermées...portes du lieu où se trouvaient les disciples étant fermées, à cause de la crainte qu’ils 
avaient des Juifs, Jésus vint, se présenta au milieu d’eux, et leur dit : La paix soit avec vous ! Et 
quand il eut dit...Et quand il eut dit cela, il leur montra ses mains et son côté. Et quand ses disciples... 
(Voyons voir.) ...son côté. Et quand...Les disciples furent dans la joie en voyant le Seigneur. Jésus leur 
dit... : La paix soit avec vous !... (Oh, êtes-vous prêts ?) ...Comme mon Père m’a envoyé (Il est la Parole, 
la Semence, la Parole Semence), moi aussi je vous envoie. Vous le croyez ? Ne vous arrêtez pas. Il y en a plus. 
Après ces paroles, il souffla sur eux, et leur dit : Recevez le Saint-Esprit. Ceux à qui vous remettez 
les péchés, à eux ils leur seront remis ; et ceux à qui vous les retiendrez, ils leur seront retenus. 

La Parole parlée est la Semence Originelle 1 18.03.62 P:91 Alors, les œuvres qui se manifesteront 
en lui, sont les mêmes, car c’est la même Semence Parole de Dieu. Le Fils de Dieu était Sa Semence 
qui a servi d’exemple, et ce que Sa Vie à Lui a été, – une fois que l’Esprit a été répandu sur Lui, après qu’Il a 
été baptisé et que le Saint-Esprit est venu sur Lui, – la Vie même qu’Il a produite, … ce même Esprit, 
l’arrosage du Saint-Esprit, engendrer la même espèce de Vie, qui fera la même chose qu’Il a faits, 
si c’est la même Semence. La Semence du fils de Dieu engendrera une Semence de fils de Dieu.  

Alors, honte à vous, les femmes qui ont les cheveux coupés. Honte à vous, les prédicateurs qui nient cette Vérité, qui disent : 
« Il n’y a pas de mal à ça. Les cheveux, ça n’a rien à Y voir. » Mais Dieu, Lui, Il a dit que oui.  

Prions. 
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